
 

吉井中学校通信 
～高い志を持ち、心豊かでたくましい生徒の育成 ～ 

 

 合唱の歌声が響き、 

イロトリドリの個が 

花束のまとまりに 
   １０月１４日(土)令和５年度うきは市立吉井中学校文化祭が開催されました。残念ながら、インフルエンザ流行

のため、全員そろっての文化祭とはなりませんでした。しかし、真剣に取り組む姿には見ている人たちを惹きつけ

るものがありました。どのクラスもどの部活動もはっとさせられる素晴らしい表情を見せてくれ、心に残る作品を

披露してくれました。文化祭スローガン『花束 -イロトリドリ－』を意識し、一人一人の個性を輝かせ、クラス

の花束、部活動の花束、各教科の花束を見事につくってくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3年生全クラス揃っての合唱コンクール開催 

   ３年生は、インフルエンザによる学級閉鎖があったため、文化祭での合唱コンクールを延期しました。ようやく 

  １０月２４日（火）に合唱コンクールを開催できました。平日の開催となりましたが、会場で参観された保護者の

方もおられました。YouTube配信で視聴された方も多くおられました。文化祭を目標に頑張ってきた３年生の各ク

ラスでしたが、１０日間の延長を行い、集中力も気持ちも切らさずどのクラスも精一杯の合唱でした。この日も外

部審査員として、西見修一先生に審査をお願いしました。審査発表前の時間に一クラス一クラス丁寧に良さを教え

ていただきました。コンクール終了後、西見先生が「今年の３年生はすごいです。どのクラスも上手くて僅差でし

た。何より、４年ぶりの開催の中、３年生は吉井中学校文化祭の新たな１ページを開いてくれました。心に残る３

年振りの合唱コンクールでした。ありがとう。」そう言われました。 

    

文化祭でも３年生合唱コンクールでも、全校生徒が真剣に取り組むことで、見ている人の心に大きな足跡を残し

てくれました。吉井中文化祭の新たなスタートをしっかりと切れた１０月でした。来年は、今年を超える文化祭に

なることを今から心待ちにしています。精一杯努力した生徒たちの姿に感動させられた瞬間に拍手を送ります。 

                                  

  合唱コンクール結果 

入賞・クラス 曲名 指揮者 伴奏者 

金賞 1年 3組 C O S M O S 宮﨑音有舞 林 千尋 

銀賞 1年 1組 明 日 へ 大熊千妃呂 岡村 夏美 

金賞 2年 3組 あなたへ 高橋 佳助 手島 沙羽 

銀賞 2年 1組 心 の 瞳 村島 蓮叶 諌山 瑛大 

金賞 3年 4組 証 稲富 琉太 手島 蒼惟 

銀賞 3年 2組 青葉の歌 西見 蒼真 足立 瞳 
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☆ 生徒会選挙 自分たちのことは自分たちでやる！ ☆ 
 

 「おはようございます。○○候補の□□です。よろしくお願いします。」 

元気のよい声が、10月 18日の朝から校長室に聞こえてきました。朝の登 

校の際に昇降口前で選挙運動が行われていました。立候補者、推薦責任者 

の声は、一生懸命さが伝わり、やる気に満ちていて、その声にこたえる登 

校してきた生徒の挨拶もたくさん聞こえてきました。その声を聞いた私は 

朝から自分も頑張ろう。そう思えました。 

１０月４日に選挙管理委員長牛島颯吾（そうご）さんの名で生徒会役員 

 選挙公示が行われました。立候補者は、選挙公示を受け真剣に考え、何よ 

 り自分自身がやっていこうと強い決意をもってくれたと思います。選挙公 

報では、どの候補者も、現在の吉井中学校をよくしていこう、一人一人の 

生徒が安心できる中学校に自分たち自身でしていこうと、書いてくれてい 

ました。生徒会活動は、生徒一人一人を大切にする活動です。その内容が 

どの候補者の文章からも伝わってきました。「自分たちのことは、自分たち 

でやる。」「話し合いを大切にする。」「みんなで決めたことは、みんなで守 

る。」ということに触れていました。今日の立会演説会、投票がまさにそれ 

を実際に行うことです。立会演説会では、立候補者、推薦責任者からその 

やる気と今後の見通しを語ってもらいました。フロアで聞いている生徒も、 

どの候補者が良いか、また、信任することができるか否か。真剣に演説を 

聞いていました。当日使われた記載台、投票箱は、うきは市総務課の方  々

のご協力により国政選挙などで使用する本物をお借りしました。市役所の 

方々からも、この日の立会演説会の真剣さ、候補者の演説、推薦責任者の 

応援演説の素晴らしさを褒めてもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA環境整備委員会活動 休日にもかかわらずお疲れさまでした。感謝！ 
                 

 

１０月２１日(土)８：３０AMより PTA環境整備委員会のみ 

なさんと PTA役員のみなさんとで、昇降口前及び掲揚台付近 

のグラウンドの清掃作業を行いました。休みの日にもかかわ 

らず、多くの PTAの方々に参加していただき作業を行うこと 

ができました。現在生徒たちが保健体育の授業で使う区域、 

グラウンドで部活動をする区域の除草作業を行いました。当 

日は、ソフトボール部の部員のみんなも一緒に作業を行いま 

した。参加した保護者の方からは今年の草の多さに驚きの声 

が上がりました。ソフトボール部の生徒からは、きれいにな 

ってよかったです。気持ちいいです。と嬉しそうな声を聞く 

ことができました。 

   コロナ禍の中、これまで中止されていた活動でした。限ら 

れた時間ではありましたが、きれいになり、生徒も気持ちよ 

く授業に臨めると思います。参加された皆さんお疲れさまで 

した。ありがとうございました。 

 

 


